



### PEMILIHAN SENAT KE-5 DI KAMBOJA

Mantan PM Kamboja Samdech Techo Hun Sen yang juga Presiden Partai Rakyat Kamboja (CPP) yang berkuasa, memberikan suara dalam pemilihan Senat di Prov. Kandal, Kamboja, Minggu (25/2). Ada empat parpol ikut ambil bagian dalam pemilihan ini yaitu Partai Rakyat Kamboja (CPP) yang berkuasa, Partai Funcinpec, Partai Khmer Will, dan Partai Kekuatan Bangsa.

## PBB Tolak Rencana Netanyahu untuk Jalur Gaza Pascaperang

PBB menilai, rencana Netanyahu tersebut bertentangan dengan solusi dua negara.

**NEW YORK (IM)** – PBB menolak rencana resmi yang hendak diterapkan Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu di Jalur Gaza ketika perang melawan kelompok Hamas usai. PBB menilai, rencana Netanyahu tersebut bertentangan dengan solusi dua negara.

“Kami jelas telah melihat laporan-laporan tersebut. Pertama dan terpenting, perlu diulangi bahwa kami menyerukan gencatan senjata kemanusiaan segera, sekali lagi, akses kemanusiaan yang lebih besar dan pembebasan sandera segera dan tanpa syarat,” kata Juru Bicara PBB Stephane Dujarric kepada awak media di kantor PBB di New York, Amerika Serikat (AS), Sabtu (24/2), dilaporkan Anadolu Agency.

Di mana Gaza merupakan bagian integralnya sejalan dengan hukum internasional, resolusi-resolusi PBB yang relevan, dan perjanjian bilateral yang ada,” ucap Dujarric.

Palestina juga telah menolak rencana resmi Netanyahu yang akan diterapkan di Jalur Gaza ketika perang dengan Hamas telah usai. Menurut Palestina, dengan adanya penolakan, hal itu berarti rencana Netanyahu bakal gagal atau tidak bisa dilaksanakan.

“Mengenai hari setelahnya (perang) di Jalur Gaza, Netanyahu menyampaikan ide-ide yang dia tahu sepenuhnya tidak akan pernah berhasil,” kata anggota Politbiro Hamas, Osama Hamdan, kepada awak media, dikutip laman Al Arabiya, Jumat.

Otoritas Palestina yang dipimpin Fatah juga menolak rencana Netanyahu. Juru Bicara Kepresidenan Palestina, Nabil Abu Rudeineh, mengatakan, gagasan Netanyahu untuk Gaza pasca-perang pasti akan gagal. “Jika dunia benar-benar tertarik untuk mendapatkan keamanan dan stabilitas di kawasan, dunia harus mengakhiri pendu-

dukan Israel atas tanah Palestina dan mengakui negara Palestina merdeka dengan Yerusalem sebagai ibu kotanya,” katanya.

“Mengenai hari setelahnya (perang) di Jalur Gaza, Netanyahu menyampaikan ide-ide yang dia tahu sepenuhnya tidak akan pernah berhasil,” kata anggota Politbiro Hamas, Osama Hamdan, kepada awak media, dikutip laman Al Arabiya, Jumat.

Otoritas Palestina yang dipimpin Fatah juga menolak rencana Netanyahu. Juru Bicara Kepresidenan Palestina, Nabil Abu Rudeineh, mengatakan, gagasan Netanyahu untuk Gaza pasca-perang pasti akan gagal. “Jika dunia benar-benar tertarik untuk mendapatkan keamanan dan stabilitas di kawasan, dunia harus mengakhiri pendudukan Israel atas tanah Palestina dan mengakui negara Palestina merdeka dengan Yerusalem sebagai ibu kotanya,” katanya.

Netanyahu telah merilis rencana resmi pertamanya terkait apa yang hendak dilakukannya di Jalur Gaza jika perang dengan Hamas telah berakhir. Dalam rencana tersebut, Israel disebut akan mempertahankan kontrol

keamanan atas seluruh Gaza dan membuat proses rekonstruksinya bergantung pada kemajuan demiliterisasinya.

Netanyahu telah mempresentasikan rencananya ke kabinet keamanan pada Kamis (22/2) lalu. Perubahan pada detail rencana masih mungkin terjadi. Dalam daftar tujuan jangka panjangnya, Netanyahu menolak “pengakuan sepihak” atas negara Palestina. Dia mengatakan penyelesaian konflik dengan Palestina hanya akan dicapai melalui negosiasi langsung antara kedua belah pihak.

Di Gaza, Netanyahu menguraikan demiliterisasi dan deradikalisasi sebagai tujuan yang ingin dicapai dalam jangka menengah. Dia tidak merinci kapan tahap perantara itu akan dimulai atau berapa lama akan berlangsung. Namun ia mengondisikan rehabilitasi Jalur Gaza, yang sebagian besar telah porak peranda akibat agresi Israel, harus dilakukan demiliterisasi sepenuhnya.

Netanyahu kemudian mengusulkan Israel hadir di perbatasan Gaza-Mesir dan bekerja sama dengan Kairo serta Amerika Serikat di wilayah tersebut guna mence-

gah upaya penyelundupan, termasuk di penyeberangan Rafah. Untuk menggantikan kekuasaan Hamas di Gaza sambil menjaga ketertiban umum, Netanyahu menyarankan untuk bekerja sama dengan perwakilan lokal “yang tidak berafiliasi dengan negara atau kelompok teroris dan tidak didukung secara finansial oleh mereka”.

Netanyahu juga menyerukan penutupan Badan PBB untuk Pengungsi Palestina (UNRWA) dan menggantikannya dengan kelompok bantuan internasional lainnya. “Dokumen prinsip-prinsip perdana menteri mencerminkan konsensus publik yang luas mengenai tujuan perang dan penggantian pemerintahan Hamas di Gaza dengan alternatif sipil,” kata sebuah pernyataan dari kantor Perdana Menteri Israel.

Dokumen rencana tersebut kini akan didiskusikan di kabinet keamanan Israel. Hingga kini pertempuran antara Israel dan Hamas masih berlangsung di Gaza. Lebih dari 29.400 warga Gaza sudah terbunuh sejak Israel melancarkan agresinya pada 7 Oktober 2023 lalu. ● tom

## Menara Eiffel Dibuka Kembali untuk Wisatawan

**PARIS (IM)** - Menara Eiffel di ibu kota Prancis, Paris, yang telah ditutup selama lima hari karena pemogokan pekerja, akan dibuka kembali pada Minggu (25/2). Hal ini setelah manajemen monumen mengumumkan kesepakatan telah dicapai dengan serikat pekerja.

Penutupan yang terjadi sejak Senin pekan lalu di salah satu lokasi wisata paling terkenal di dunia ini merupakan yang kedua dalam dua bulan terakhir. Ini sebagai protes atas apa yang menurut serikat pekerja tidak mencukupinya investasi. Operator menara SE7E mengatakan pihaknya telah mencapai kesepakatan dengan serikat pekerja pada Sabtu (24/2) “di mana para pihak akan secara teratur memantau model bisnis perusahaan, investasi dalam pekerjaan dan pendapatan melalui badan yang akan bertemu setiap enam bulan.”

Dengan tujuan untuk menyeimbangkan pembukuan pada 2025, kedua belah pihak juga sepakat untuk melakukan

investasi sekitar 380 juta euro hingga 2031 untuk pekerjaan dan pemeliharaan menara tersebut, kata pernyataan itu.

SE7E menyampaikan permintaan maaf kepada pengunjung yang terjebak dalam aksi mogok kerja, yang mengakibatkan hilangnya sekitar 100.000 pengunjung selama lima hari. Menara Eiffel mencatat kekurangan sekitar 120 juta euro selama pandemi Covid pada 2020 dan 2021.

SE7E telah menerima rekaptalisasi sebesar 60 juta euro, yang menurut serikat pekerja tidak mencukupi mengingat diperlukannya pekerjaan pemeliharaan besar-besaran, termasuk pengecatan baru. Jumlah pengunjung turun tajam selama Covid karena penutupan dan pembatasan perjalanan, tetapi pulih menjadi 5,9 juta pengunjung pada 2022 dan 6,3 juta wisatawan pada tahun lalu.

Mahakarya arsitek Gustave Eiffel ini telah dicat ulang sebanyak 19 kali sejak dibangun untuk Pameran Dunia pada 1889. ● tom

## Trump Menang Pemilihan Pendahuluan Partai Republik di Carolina Selatan

**CAROLINA (IM)** - Jakarta - Donald Trump memenangkan pemilihan pendahuluan Partai Republik di negara bagian Amerika Serikat (AS), Carolina Selatan pada hari Sabtu (24/2). Kemenangan Trump mengalahkan saingannya Nikki Haley di negara bagian asalnya dan melanjutkan perjalanannya menuju nominasi Partai Republik dan untuk menantang kembali Presiden Joe Biden pada Pilpres AS di November mendatang.

Dilansir AFP, Minggu (25/2), Trump menyelesaikan empat kontes pencalonan besar pertama, mengubah jajak pendapat selama satu tahun menjadi keunggulan yang mungkin tidak dapat diatasi menuju pemungutan suara “Super Tuesday” di 15 negara bagian dalam 10 hari.

Haley telah bersumpah untuk terus berjuang apa pun hasilnya. Namun Trump, yang berupaya untuk bergerak cepat dari pemilihan pendahuluan ke pemilihan umum, tidak menyebut dirinya satu kali pun dalam pidato kemenangannya di mana ia mengarahkan serangannya pada Biden.

“Kami akan berada di sini pada tanggal 5 November dan kami akan melihat Joe Biden - kami akan menatap langsung ke matanya, dia menghancurkan negara kami - dan kami akan berkata, Joe, kamu dipecat. Keluarlah,” kata Trump di sela-sela pesta kemenangannya di ibu kota negara bagian, Columbia.

Haley telah berulang kali mempertanyakan kesehatan mental mantan presiden berusia 77 tahun itu dan memperingatkan bahwa kembalinya Trump menjadi presiden akan membawa “kekacauan”, namun upayanya tampaknya tidak banyak merusak kedudukannya di kalangan Partai Republik.

Margin kemenangannya belum diketahui secara pasti, namun jaringan televisi di AS merasa bisa me-

entukan pemenang pemilu dalam beberapa detik setelah pemungutan suara ditutup, sehingga menunjukkan bahwa tidak ada keraguan mengenai hasilnya.

David Darmofal, seorang profesor politik di Universitas South Carolina, mengatakan kecepatan perkara kemenangan Trump mengukuhkan dia sebagai ‘yang secara efektif merupakan calon presiden dari Partai Republik’.

“Panggilan cepat ini merupakan akibat buruk bagi mantan Gubernur Haley di negara bagian asalnya. Panggilan cepat ini kemungkinan besar akan menambah tekanan baginya untuk mundur dari pencalonan,” katanya kepada AFP.

Diketahui Haley, seorang gubernur Carolina Selatan yang populer pada tahun 2010-an dan satu-satunya perempuan yang mengikuti kontes Partai Republik. Haley ingin melampaui ekspektasi dan memasuki Super Tuesday dengan penuh semangat.

Namun Haley tidak pernah mampu bersaing dalam medan pertempuran yang lebih menyukai populisme sayap kanan Trump dengan slogan ‘America first’.

Presiden AS Joe Biden bereaksi terhadap hasil pemilu pendahuluan di Carolina Selatan dengan mengeluarkan pernyataan tertulis singkat yang memperingatkan masyarakat Amerika akan “ancaman yang ditimbulkan oleh Donald Trump terhadap masa depan kita ketika masyarakat Amerika bergulat dengan kerusakan yang ditinggalkannya.”

Sementara itu, Haley mengingatkan para pendukungnya saat dia mengucap selamat kepada Trump dalam pidato konsesinya. Haley telah bersumpah untuk terus memperjuangkannya, apapun hasilnya. “Saya adalah orang yang menepati janji saya. Saya tidak akan menyerah dalam perjuangan ini ketika mayoritas warga Amerika tidak menyetujui Donald Trump dan Joe Biden,” katanya. ● ans

## Jenazah Alexei Navalny Akhirnya Diserahkan pada Ibunya Setelah Seminggu Lebih Ditahan

**MOSKOW (IM)** - Jenazah pemimpin oposisi Rusia Alexei Navalny, yang meninggal mendadak di penjara sembilan hari lalu, telah diserahkan kepada ibunya pada Sabtu, (24/2) di kota Salekhard di Arktik, kata juru bicaranya. Tidak ada penjelasan lebih lanjut mengenai apa yang akan dilakukan selanjutnya pada jenazah Navalny.

Keluarga dan pendukung Navalny menuduh Presiden Rusia Vladimir Putin membunuh pemimpin oposisi itu, sebuah tuduhan yang dibantah Kremlin. Navalny selamat dari upaya peracunan pada 2020 dan perlakuan kasar selama bertahun-tahun di penjara, termasuk hukuman yang lama di sel isolasi.

Tim Navalny mengatakan di X pada Kamis, (22/2) bahwa sertifikat kematiannya menyatakan dia meninggal karena sebab alamiah. Dalam video yang direkam sebelum jenazahnya dirilis, janda Navalny, Yulia Navalnaya, menuduh

Putin yang “menyiksa” jenazah lawan politiknya.

Sekutu Navalny mendesak para pendukungnya “untuk tidak bersantai” dan juru bicaranya, Kira Yarmysh, menulis di X bahwa tidak ada kepastian bahwa pihak berwenang Rusia akan membiarkan kerabatnya mengadakan pemakaman “sesuai keinginan keluarga dan yang pantas diterima Alexei.”

Para pemimpin negara-negara demokrasi besar Kelompok Tujuh (G7), dalam sebuah pernyataan mendesak Rusia untuk sepenuhnya mengklarifikasi keadaan seputar kematian Navalny dan membebaskan “semua tahanan yang ditahan secara tidak adil.”

“Kami akan meminta pertanggungjawaban mereka yang bertanggung jawab atas kematian Navalny, termasuk dengan terus menerapkan tindakan pembatasan sebagai respons terhadap pelanggaran hak asasi manusia dan pelanggaran di Rusia dan mengambil tindakan lain,” tambah G7. ● tom

## Kasus Bunuh Diri di Korea Selatan Tertinggi di Antara Negara Maju

**SEOUL (IM)** - Korea Selatan menempati peringkat pertama di antara negara-negara maju, dengan kasus tertinggi bunuh diri. Pada 2022, jumlah orang yang bunuh diri mencapai 13.000.

Angka bunuh diri di negara itu sedikit turun pada 2022, tetapi masih termasuk tinggi di antara negara-negara maju, menurut laporan Yonhap News, mengacu pada data badan statistik Korea (Statistics Korea). Berdasarkan data, sebanyak 24,1 dari setiap 100.000 orang melakukan bunuh diri di Korea Selatan.

“Bunuh diri berkaitan erat dengan kualitas hidup individu. Angka bunuh diri cenderung meningkat seiring dengan perubahan atau ketidakstabilan sosial yang drastis sehingga mewakili ciri struktural masyarakat dan kesatuan sosial,” kata Statistics Korea dalam laporannya. Angka bunuh diri pada laki-laki lebih tinggi dibandingkan perempuan.

Di urutan kedua adalah Lituania dengan 18,5 dari 100.000 penduduk dan Slovenia dengan 15,7, diikuti oleh Jepang dengan 15,4 serta Belgia dengan 14,8, menurut data OECD. Kasus bunuh diri di Korea Selatan, kerap terjadi pada public figure. Desember 2023, bintang film Parasite, Lee Sun-kyun memilih mengakhiri hidupnya yang membuat masyarakat terkejut. Ayah dua anak berusia

48 tahun ini sedang diselidiki polisi atas tuduhan penggunaan narkoba ilegal dan baru-baru ini telah melalui beberapa kali pemeriksaan yang panjang.

Salah satu pengacara Lee mengatakan mengatakan bahwa aktor tersebut merasa sedih tentang cara polisi menangani penyidikan narkoba. Ia juga stres karena rincian pemersannya muncul di media lokal.

Sebelumnya pada Desember 2017, superstar Kim Jong-hyun, lebih dikenal sebagai Jonghyun, bunuh diri pada usia 27 tahun. Dua tahun kemudian penyanyi K-pop Sulli, mantan anggota band f(x), ditemukan tewas di rumahnya di usia 25 tahun karena bunuh diri.

Sekitar enam minggu kemudian, sesama artis K-pop Goo Hara, mantan anggota girl band Kara, ditemukan tewas pada usia 28 tahun. Polisi tidak mau mengomentari penyebab kematiannya, namun Goo sebelumnya mengungkapkan bahwa dia menderita depresi.

Dan pada bulan April tahun ini, penggemar K-pop di seluruh dunia merasa sedih karena kehilangan Moon Bin, anggota boy band populer Astro, pada usia 25 tahun. Pada 2021, tingkat bunuh diri di Korea Selatan adalah 26 dari setiap 100.000 orang, menurut Kementerian Kesehatan dan Kesejahteraan negara tersebut. ● tom

## Kehabisan Susu Formula, Bayi Dua Bulan Tewas Kelaparan di Gaza

**GAZA (IM)** - Seorang bayi berusia dua bulan bernama Mahmoud Fattouh, meninggal karena kekurangan gizi di Rumah Sakit Al-Shifa di Kota Gaza, kantor berita Wafa melaporkan, mengutip sumber medis seperti dilansir Al Jazeera pada Minggu (25/2). Bayi Mahmoud meninggal setelah keluarganya tidak dapat menemukan susu formula dan kebutuhan pokok.

Seorang paramedis yang membantu orang tua Mahmud membawanya ke rumah sakit mengatakan, “Kami melihat seorang wanita menggendong bayinya sambil berteriak minta tolong. Bayi puatunya seperti ini sedang berusaha mengambil nafas terakhirnya.”

Paramedis mengatakan bahwa mereka membawa Mahmud ke rumah sakit di mana dia dibawa ke ICU karena kekurangan gizi akut, namun tidak selamat. Kota Gaza berada di Jalur Gaza utara, di mana hampir tidak ada makanan yang dikirimkan sejak awal tahun ini, dan UNRWA serta WFP kini telah menghentikan kegiatan bantuan.

Moaz Al Majida, seorang dokter anak di Gaza, mengatakan bahwa ibu menyusui tidak dapat menyusui karena kesehatan mereka memburuk, sehingga berdampak pada kesehatan bayi mereka. “Anak-anak juga mengonsumsi makanan yang kekurangan nutrisi penting untuk pertumbuhannya,”

tambah Al Majida.

Awal pekan ini, analisis baru dari UNICEF dan organisasi bantuan lainnya mengatakan bahwa “peningkatan tajam kekurangan gizi di kalangan anak-anak, wanita hamil dan menyusui di Jalur Gaza menimbulkan ancaman besar bagi kesehatan mereka”.

“Jalur Gaza akan menyaksikan ledakan kematian anak-anak yang sebenarnya bisa dicegah, yang akan menambah jumlah kematian anak-anak di Gaza yang sudah tidak tertahankan lagi,” kata wakil direktur eksekutif UNICEF untuk aksi kemanusiaan dan operasi pasokan, Ted Chaiban. ● ans



BRUNEI RAYAKAN HARI NASIONAL

Sultan Brunei Haji Hassanal Bolkiah menghadiri Perayaan Hari Nasional ke-40 di Stadion Nasional di ibu kota Bandar Seri Begawan, Brunei, Sabtu (24/2). Acara diwarnai dengan parade dan pertunjukan. Pada perayaan tersebut Pemerintah Brunei berkomitmen untuk mendorong diversifikasi ekonomi.